

Tagesordnung I Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 04. Juli 2013

Antrags-Nr. 13-F-33-0062

Platz der Deutschen Einheit und Faulbrunnenplatz

- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 25.06.2013 -

Nachdem auf dem Platz der deutschen Einheit nach nur einem Jahr erfolgreicher Bauzeit das Richtfest begangen werden konnte und das Objekt zeitgerecht zum Mai 2014 fertig gestellt sein soll, muss das Augenmerk nunmehr den umliegenden Plätzen gelten.

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

- a) den Beschluss 0336 der StvV vom 24.06.2010 zur Neugestaltung des gesamten Faulbrunnenplatzes inklusive eines Café/Kiosk-Betriebes mit öffentlicher Toilettenanlage zeitnah umzusetzen sowie über den Stand der Umsetzung und Planung für den künftigen Quartiersplatz und den künftigen Stadtplatz in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr zu berichten.
- b) dafür Sorge zu tragen, dass das Ergebnis des städtebaulichen Ideenwettbewerbs für den Stadtplatz Platz der deutschen Einheit mit einer stadtgestalterisch attraktiven Platzstruktur durch Niederlegung des sogenannten „Alten Arbeitsamtes“ und die Errichtung eines Ersatzbaus an der Schwalbacher Straße zeitnah umgesetzt wird. In diesem Zusammenhang sollten auch die entstehenden Kosten einschließlich deren Finanzierungsmöglichkeiten dargestellt werden. An der Gestaltung des Platzes sollen die Bürgerinnen und Bürger beteiligt werden, z. B. in Form von Workshops.
- c) im Sinne einer angesichts des Fertigstellungstermins des Hochbaus notwendigen zügigen Realisierung der Freiraumplanungen die SEG Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH mit den erforderlichen Projektsteuerungsaufgaben zu beauftragen sowie darauf aufbauend die Umsetzung der Bauaufgaben im Zuge einer „Inhouse-Vergabe“ durch die SEG als Generalübernehmer vornehmen zu lassen.

Beschluss Nr. 0325

Der gemeinsame Antrag von CDU und SPD vom 25.06.2013 betr.

Platz der Deutschen Einheit und Faulbrunnenplatz

wird angenommen.

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2013

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .07.2013

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister